
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Onkel Fritz“ vom 16. Juni 2019, 13:50

Nix fliegt ihm um die Ohren. Selbst gegen Köllner gab es im Stadion keine Raus-Sprechchöre
oder Plakate.

Wir Fans sind nur keine kleinen Kinder, es wäre besser, offen zu sagen, dass sich alle auf
mehrere Jahre 2. Liga einstellen müssen und man diese Zeit nutzen sollte, eine Mannschaft und
einen Verein zu formen, der nicht so abserviert werden kann wie zuletzt.
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